

海老名市立杉久保小学校 学校運営協議会 議事録
(令和5年2月17日 第3回)

- 1 日時 令和5年2月17日(金) 13:30～
- 2 場所 海老名市立杉久保小学校
- 3 出席委員 伊藤 健三委員長、金子由美子委員、前田正晴委員、岩崎佐容子委員
山室修次委員、鈴木 剛委員、山口光康委員
山川 勇校長、塩原貴明教頭

4 会議の内容

(1) 委員長より

伊藤委員長：これまでコロナ禍のため教育活動が制限され、ご苦勞が多々あったと思います。しかし、先日行われた子どもの森の整備では、たくさんの方々の協力が得られ、日常生活が戻りつつあると実感しました。今後も、学校運営に少しでも寄与できたらと考えています。

(2) 学校長より

山川校長：先日の子どもの森の整備に続き、学校運営協議会にご出席いただき感謝申し上げます。子どもの森の整備では、3年ぶりに地域・家庭・学校が一つになっての活動ができ、たくさんの方々に支えられていることを実感しました。本日も、よろしく願いいたします。

(3) 6学年音楽発表会を参観しての感想

金子委員：3クラス各々のカラーが出ていて、同じ曲なのに異なって聴こえ、愉しませて頂きました。みんなそろって練習する時間がない中で、よく頑張ってきたのだろうと感じました。幼くてやんちゃだった子の成長ぶりにも感動しました。

前田委員：久しぶりに素晴らしい演奏を聴けて良かったです。コロナで凍りついていた教育活動が、本日の演奏で雪溶けしたような気分でした。今回の演奏を突破口として、以前にも増して教育活動が活発になることを期待しています。

伊藤委員長：それぞれのクラスの個性が良く出ていて、楽しんで聴かせてもらいました。卒業まであとわずか、思い残すことがないように過ごしてもらいたいと思います。

岩崎委員：少ない時間で上手になっていて、ビックリしました。6年生全体での演奏を聴きたかったです。1年生から見守っていた子が、成長した姿を見られて嬉しかったです。

山口委員：学年で協力しているように感じて、一体感を感じました。楽しく歌ったり演奏したりしていて、仕上がりや完成度が高かったです。楽器の準備もスムーズで、見ていて気持ちよかったです。ありがとうございました。

山室委員：演奏前のスピーチやコントもよく考えられていて、児童の状況が良く出ていました。クラスごとの発表になりましたが、今後は学年全体で発表し、参観できる状態になると良いです。

鈴木委員：同じ合唱・合奏曲でも、クラスによって音色が違い、クラスの雰囲気が出ることに驚きました。卒業が近づく中で、思い出が1つ増えて良かったです。できることなら、マスクを取って表現させたかったです。

(4) 令和5年度 学校経営方針について

山川校長：別添資料のとおり、来年度の学校経営方針を作成しました。次回の学校運営協議会で承認を取りたいので、それまでにご意見やご質問をお願いします。

山室委員：ICTの利活用については、モラル等のルールづくりを明確に行うとともに、その周知が必要だと思います。タブレットを使用している授業の参観もしてみたいです。

伊藤委員長：人権教育の充実については、道徳の授業を中心に、すべての教科や教育活動において進めてもらいたいです。また、校内研究で扱う「国語」についても、基礎基本を定着するだけでなく、他の教科にもつながる部分なので、大切にしてほしいと思います。

山川校長：ご意見やご質問のある委員の方は、次回の学校運営協議会までに学校へ連絡をお願いします。

(5) 卒業式について

山川校長：3月17日（金）9:30開式となっています。来賓として出席を賜りたいので、9:10に被服室へお越しくください。

(6) 令和4年度「海老名市コミュニティ・スクール連絡会」について

前田委員：先日、連絡会に参加してきました。別添資料のとおり、グループに分かれて情報交換や協議をしてきました。

(7) 次回の日時・内容について

- ・3月17日（金） 9:10に被服室へ集合
- ・卒業式終了後に、学校運営協議会
- ・令和5年度 学校経営方針の承認等